

Un fort séisme dans le sud-ouest de la Chine provoque la mort de près de 400 personnes



Beijing, 4 août (RHC-Telesur-PL)-Des dépêches de dernière heure signalent près de 400 morts provoquées par le fort séisme enregistré dans la province de Yunan dans le Sud Ouest de la Chine. Plus de 1800 personnes ont été blessées.

La presse locale signale que le phénomène a affecté plusieurs immeubles résidentiels, en particulier les constructions anciennes et la zone se trouve encore sans électricité.

Des pluies intenses , pronostiquées pendant quatre jours, de nombreuses répliques et des avalanches ont bloqué les voies d'accès et rendent difficiles les travaux de secours aux victimes du tremblement de terre.

L'agence de presse Xinhua a signalé que les autorités locales ont réclamé l'envoi d'urgence de plasma, d'aliments, de médicaments, de couvertures, d'eau potable et de tentes pour assister des milliers de sinistrés.

Face à cette situation extrême, plusieurs entreprises chinoises ont annoncé des dons millionnaires à l'intention des victimes du séisme de 6, 5 degrés sur l'échelle de Richter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30155-un-fort-seisme-dans-le-sud-ouest-de-la-chine-provoque-la-mort-de-pres-de-400-personnes>



Radio Habana Cuba